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資料２

３年生の職場体験

事業所名 大田市立病院

A生徒

☆昨年より上達したこと☆

昨年は、すごく緊張していてわからないこともち

ゃんと質問できませんでした。今年は、それを改善

できて分からない事があればすぐ質問できたので良

かったです。

☆感想＆お礼☆

赤ちゃんを風呂に入れたり赤ちゃんの体温を計るのがすごく楽しかった。時々泣いたり

したけどずーっと寝てたのですごくかわいかった！あと看護師というのは、注射を打った

りとかそういう仕事しかないかと思っていたけどいろんな仕事があってびっくりしまし

た。本当に大変さがわかりました。その大変な中私たちの指導をしてもっらったのですご

く感謝しています！！ありがとうございました！

B生徒

～去年より上達したこと～

あいさつがきちんとできた。

～感想＆お礼～

生まれて１日もたってない赤ちゃんを抱っこできてよかったです。すごくかわいかった

です。小児科の子供を一緒に折り紙を折って遊んだのが楽しかったです。リハビリの体験

ではじめてまつばづえをついてみて、まつばづえで階段を下りるのが怖かったです。レン

トゲンは、難しそうな機械ばっかりだったけど、いろんな機械があっておもしろかったで

す。とてもいい体験ができました。この体験が将来いかせればいいなぁと思います。あり

がとうございました。

C生徒

○ 去年ょり上達した事 ○o o
仕事の大変さが去年よりも、もっと分かった

○ 感想 ぉ礼 ○o & o
去年も今年と同じところを体験したけれど、レントゲン室は、いろんな機械がいっぱい

あったのですごいと思いました。リハビリでは、コースターを作ってどんなリハビリにな

るのかが、よく分かりました。あと、松葉杖で実際に歩いてみたりもしたけど、階段を下

りるのが怖かったです。看護では、まだ生まれて間もない赤ちゃんを抱いてみたりしてと

てもかわいかったです！！また、体験してみたいです。二日間本当にありがとうございま

した！！！
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職場から

自分たちで車いすに乗り老化を移動してもらったり赤ちゃん（生後１日目）の沐浴、老

人のシャワー浴の体験をしていただきました。看護師の仕事の幅広さ、奥が深いことを少

しでも分かっていただけたかと思っております。将来ぜひ、看護師さんに成ってほしいと

思っております。

事業所名 仁摩診療所

A生徒

去年より上達したこと

薬の分量を量って、薬を作ること。

職場体験の感想

今年は、 や胃カメラが見れて良かったです。CT
ありがとうございました。

B生徒

去年より上達したこと

あいさつや返事ができた。

職場体験の感想

職場の方がとても親切に教えてくださってすごくわかりやすかったです。ありがとうご

ざいました。去年よりずっといい職場体験になりました。

C生徒

去年より上達したこと

ハキハキできた。

職場体験の感想

カメラのやつとか去年はできなかった、いろいろなことができてよかったです。

職場から

少し笑顔が見られたところと少し返事ができたところは去年より進歩だと思います 。。

。 「 」一部の生徒さんが診療開始時間に遅れました 今回の実習では 大きな声を出して挨拶

を目標としての２日間でしたが、緊張や恥ずかしさもあり患者さんの名前を大きな声で呼

ぶことができにくい様子でした。患者さんと笑顔で接していた生徒さんもおられました。

全体的に元気がなかったように思います。意欲があまり感じられず残念でした。

（２年間同じ職場でなくいろいろな場所を体験されるのもいいと思います）
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事業所名 石見銀山生活文化研究所

上達したと思うこと

あいさつがきちんとできました

感想・職場の皆さんにお礼

ほとんどの作業が手作業なので、大変だった

けどとても言い経験になりました。

２日間でしたが、仕事のやり方など、親切に

教えてくださって、本当にありがとうございま

した。

職場から

２度目ということもあり少しリラックスできたのではないでしょうか。従業員の皆さんと

も楽しそうにお話ができていました。２年生のレポートにも書きましたが次回は少し大人

のお話を 「仕事とは 「社会とは」というテーマで話しをしてみたいと思います。、 」

事業所名 さんのあマート仁摩店

A生徒

去年と比べて上達したところ

行動が前よりテキパキできるようになった。

もう一度やりたい気分です。

お礼

今まで本当に有難う御座いました。

B生徒

去年より上達した所

食品加工（ラッピング )などが、できるようになったことetc
感想

去年できなかったことができるように、なってよかった

お礼

２日間貴重な、体験をさせていたただき有難う御座いました。この体験をいかしてがん

ばっていきたいです。

職場から

一つに仕事が終わったら必ず報告に来てくれました。もう少し元気があれば良かったと

思います。仕事の内容が昨年とほぼ同じなのが申し訳なかったと思います。次回があれば

レジ作業などにも加わってもらおうと思います。
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事業所名 れすとらんココット

A生徒

昨年より上達したこと

ご飯の盛り付けが３８０グラム丁度にできる

ようになったと思います

感想とお礼

掃除と皿洗いが結構疲れました。

しかし料理などがほんの少しですができるよ

うになりました。たとえば焼きそばとか・・・

ありがとうございました。

B生徒

昨年よりも上達したこと

昨年よりうまく皿洗いができるようになりました

感想とお礼

皿洗いがすごくたいへんでした。でも仕事どんだけ大変カ分かりました。２日間どうも

ありがとうございました。

職場から

喫茶店の掃除などしてもらったのですが砂糖のこぼれたのがそのままだったのは残念で

した。仕事を丁寧にやり遂げる気持ちをしっかり持って頑張って下さい。

事業所名 出雲屋

昨年より上達したこと

箱折りが一分で一個折れるようになった。

箱折りのテクニック！！

感想

二日間で箱を４００個も折った。表の店で

販売の仕事とかはできなかったけれど、とて

。 、もいい職場体験になったと思います しかし

もっと職場体験っぽい仕事をさせてほしかっ

たとも思いますが。

職場より

同じ仕事の継続は大変であり、顔を見ていても表情にでていた。親の気持ちをまた感じ

ることができたと思う。今は就職難の時代であり、きつい仕事もあれば、つまらない仕事

もある。この仕事も普段、店のものがやっています。いろいろな仕事内容があることを理

解し、頑張ってほしい。
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事業所名 松江石油仁摩給油所

A生徒

昨年より上達した事♪♪

昨年は、すごく緊張してあまりちゃんとで

きなかったし、一番あいさつができませんで

、 、 、した・・・だけど 今年は 絶対あいさつは

頑張ろうと思っていたので大きな声でできた

と思います。

感想＆お礼♪♪

今年は、昨年より上達したと思います☆★だけど、やっぱりすごく難しかったり、恥ず

かしかったりでなかなかうまくできなかった。けど、職場の人とも話をしたりできていな

かったら注意してもらったり昨年より楽しかったし学ぶところも多かったです。あいさつ

も職場の人のマネをするように頑張って自分達なりに頑張ってみました！！忙しい中、色

々私達の指導ありがとうございました。

B生徒

昨年より上達したこと☆★

周りから見たら昨年と変わっていなかったかもしれないけど、気持ち的には昨年よりヤ

ル気があったように思います♪緊張せずにできたから昨年に比べたら笑顔で接客ができた

と思います。

感想＆お礼

松江石油さんは、職場の雰囲気が良かったので楽しかったです！やっぱり職場が明るい

、 。と自然と笑顔が絶えないし そのおかげでお客さん側もいい気持ちになれると思いました

職場の方は 「気疲れするでしょ」と声をかけてくださったけど逆に私たちのほうが皆、

さんに気を使わせていたように思います。昨年と同様楽しい勉強になった２日間でした♪

ありがとうございました。

職場から

今回は特に挨拶を頑張りたいと生徒さんが最初に言われました。昨年に比べると、声は

少し大きかったと思いますが研修されたようには行きませんでした。今から高校受験のこ

、 、 。 、ともあるようですし 職場体験は 少々疑問に感じることもありました すべてのことを

教えたりはできませんでしたので大変申し訳なく思います。
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事業所名 山内石油

A生徒

昨年より上達したこと

。窓の拭き方や給油がうまくなったとおもう

感想．お礼

給油がむずかしかった。でもとても勉強に

なりましたありがとうございました。

B生徒

昨年より上達したこと

お客さんの接待、給油等です。

感想、お礼

地域の人や学校の先生が来てくれたので少しは、やりやすかったです。すごい大変だっ

たけど将来につながる良い勉強になりました。

C生徒

作年より上達したこと

前よりも、きれいに窓をふけた

感想、お礼

いい勉強になりました

職場より

昨年に比べれば声がよく出たり受注などができるようになりました。声はだいぶ出るよ

うになりましたが、働く者としてはまだ物足りないと思います。自分で何かしよう、探そ

うといった部分は見られず、いわれたことを何となく取り組んでいる感じは否めません。

もっと「自分を出す」ことの訓練というか、取り組みが必要だと感じました。

事業所名 石見銀山仁摩支所JA
A生徒

●昨年より上達したこと●

テキパキと仕事ができた。

●感想●

今回の職場体験は、２年生で行ったと

きとはちがって、あいさつもできたし勉

強になったこともいっぱいありました。

とても、楽しかったです。２年生・３年

生でやった職場体験は、将来きっと役立

つと思います。

●お礼●

いろいろとお世話になりました。ありがとうございました。
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B生徒

●昨年より上達したこと

声がよく出せるようになったと思います。

●働くということについて

仕事をしている人は、毎日たいへんだとあらためて思いました。

●お礼

いろいろと優しくおしえて下さってありがとうございました。

職場より

昨年に続いて２回目だったので自分から率先してよく動いてくれました。前回に比べて

挨拶もできていましたが、もう少し元気があってもよかったと思います。でも、今回は笑

顔があったので一緒に仕事をしていて気持ちよかったです。今後の活動に生かせてもらえ

たら幸いです。

事業所名 ポプラ仁摩店

職場体験の感想

昨年も同じところで職場体験をさせてもらい

ましたが、やることを忘れていてすこし苦労

しました。昨年よりもあいさつとレジ打ちが

うまくできてよかった。値つけがものすごく

上達してよかった。

お礼

職場の方にていねいにやることを教えてもらいありがとうございました。２年生の時に

やらなかったことなども教えてくださってありがとうございました。

職場より

なれていたせいか仕事に対する意欲がやや不足していたようです。どんな仕事に入って

も頑張って継続して意欲をもち続けてください。
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事業所名 中島石油

昨年より上達したこと

窓拭きとか出来た。

。お客さんが来た時にあいさつができた

感想

車の窓拭きが楽しかった。去年は行っ

てない、配達に行けてよかった。

お礼

いろいろお世話になりました。ありが

とうございました♪

職場より

前年度指導した掃除などは一回の指導で上手にできました。くつのはき方（スリッパ履

き）を１回注意しても直してもらえず２～３回注意しました。サービス業ですので挨拶服

装等で指導しました。これから、高等学校や社会に出ても通用するように、挨拶、返事等

はっきり言えるようにしてほしいと思いました。二日間ご苦労様でした。

事業所名 仁万郵便局

昨年より上達したこと

配達できつかった坂も、いけたし、９号線も通

り、郵便局内では、窓口の機械の操作とかもでき

たし、そして、時間や、作業の大切さを教えても

らえたと思う。事業所の方とのコミュ二ケーショ

ンが、よくとれたと思います。

あいさつもよくできました。特に窓口のあいさ

つが、昨年よりうまくできたと思います。

感想とお礼

去年みたいに、迷惑をかけないつもりでいたのですが２日目に、頭痛がこなかったら、

。 、 、 、 、もっとたくさんいけたと思います 窓口の機械は 操作は最初は 少し難しかった けど

、 、 。 、 、 、 、 、すぐに慣れて いって がんばった ポストの見回りでも いろいろ 宅野 馬路 大国

など、いけてよかったです。そして、仕事の難しさや、時間にルーズにならないことを教

わって、ありがとうございました。

職場体験学習を通して、お客さんへの対応は、とても大変なんだということ、そして、

働くということは、大変なことでもあり、とても大切なことだと思いました。郵便局のみ

なさま忙しい中ありがとうございました。

違う仕事が、できてよかった。前は忙しくて大変だったけど、今回は、忙しい中でもき

ちんと仕事が、こなせました。郵便局のみなさま忙しい中ありがとうございました。

職場から

昨年より熱心でした。今回４人をおあずかりしましたが２～３人が適当だと思います。
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事業所名 ウエルネス薬局大田店

A生徒

昨年より上達したこと

昨年は何をしたらいいか分からない時な

かなか聞けなかったけれど、今年は進ん

で聞けました。あと、お客さんへの挨拶

が私の課題でした。はじめのうちは恥ず

かしくてできなかったけど慣れていくう

ちに少しずつできていきました。

感想とお礼

今年はｻﾌﾞﾚｼﾞをやらしてもらいました。お客さんが買われた商品を袋に入れる仕事でし

た。なるべく早くして、お客さんを待たせないようにしなくてはならなかったので、すご

くあわててしまいました。接客の仕事はすごく難しかったｹﾄﾞいい経験をさせてもらいま

。 、 。した お忙しい中 分からない事やｱﾄﾞﾊﾞｲｽ等教えてくださってありがとうございました

とてもいい勉強になりました。

B生徒

昨年より上達した事

昨年はあいさつはあんまりできなかったけど、今年はあいさつができたので良かったで

す！！いろんな種類の仕事をやらしてもらって、上達しました。とくにﾚｼﾞの袋詰めは去

年はしなかったので、いい経験になりました。

感想とお礼

今年も職場体験をやらしてくださって、ありがとうございました。この経験を将来いか

したいです。

職場より

昨年体験されているということで動きがとても良かったです。もう少し元気があるとさ

らに良かったと思います。お世話になりました。
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事業所名 久利動物病院

昨年度より上達したこと

・あいさつや返事、きびきびとした行動ができ

るようになったと思います。

・元気なあいさつとちゃんとした返事や対応が

できるようになったと思います。

・時間を無駄にせずに要領よく仕事ができるよ

うになったと思います。

感想とお礼

「誰か１人手伝って」と呼ばれたら去年はゆ

ずり合いになってたけど、今年は積極的に進んで取り組めることができたと思います。忙

しい２日間で大変だったけど、病院にいる犬・猫を見ると、とても元気づけられる様な気

がしました。これで職場の人達は毎日仕事を続けられるんだと思いました。いい経験がで

きたと思います。職場のみなさんありがとうございました。

職場から

ハキハキと受け答えができるようになりました。笑顔が自然に出てきてとても良い感じ

になった。落ち着いた感じがして安心できる。一年間で皆さんがとても成長されていて驚

きました。身体も大きく成られたのですが、精神的にも成長されたなと感じました。

昨年実習に来て頂いただけでも嬉しかったのですが、今年も続けてきて頂いたのには感

激しました。この２年に及ぶ職場体験実習が、彼女らの将来に与える良い糧となるように

祈っています。２日間ありがとうございました。

事業所名 五人男水産

昨年より上達したこと

昨年は船で酔ってしまって仕事が全然出来な

かったけど、今年は船にも酔わなくなって最後

まで仕事が出来た。昨年はあまり会話ができな

かったけど今年は結構会話もできました。

感想

船の上での仕事は辛かったけど魚がいっぱい

取れた時は凄く嬉しかった。またボートを運転

させてもらって嬉しかった。楽しかったです。

お礼

貴重な体験をさせてもらったのでとても良い勉強になりました。ありがとうございまし

た。ボートを運転させてもらいありがとうございました。漁師の仕事は大変だったけど、

とてもいい経験になりました。二日間本当にありがとうございました。

職場より

熱心さと話しぶりが良かった。

職場体験はできれば八月中がよいと思います （海がしける関係で）。
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事業所名 むつみ苑

A生徒

昨年は、何をしたらいいのかわからずとま

どってばかりだったけど、今年は仕事の要領

もわかり、テキパキ働けたと思います。

職場体験を通して、働くということがどう

いうことなのか、わかった気がします。従業

員の方々には、いろいろなことを教えてくだ

さってとてもお世話になりました。ありがと

うございました。

B生徒

職場体験を通して利用者の方々と話せてとてもよかったです。あと、２年生の時に比べ

てすべての仕事を積極的にできたと思います。中学校の職場体験はもう終わったけど、高

校になってこのような活動があったら、またむつみ苑にいきたいです。それから、従業員

の方々丁寧に教えてくださってありがとうございました。

C生徒

大きな声であいさつできたことと、利用者の方と積極的に会話ができました。分からな

いことがあったら職場の人に聞けるようにもなりました。２度目の職場体験で分かってい

る部分もあったから少し安心でした。去年の反省を思い出してもっとよくしようと気をつ

けられたので良かったです。働くことは大変だけどとても楽しくてやりがいのあることだ

と思いました。２日間、私たちに仕事のいろんなことを教えてくださってありがとうござ

いました！

D生徒

二年生の時は、自分から進んで仕事を見つけれなっかたけど、今回は前と同じ仕事だっ

たので自分から、仕事を見つけて出来たのでよかったです。職場体験を通して、仕事の大

変さや、大切さがよく分かりました。従業員のみなさんには、いろいろとお世話になりま

した。私が、仕事の途中に体調を崩して寝ていた時にも、心配をしてくださって、あいが

とうございました。あと、いろいろと教えてくださってありがとうございました。

職場から

昨年も体験している生徒さんでしたので不安も少しは和らいでいましたが、やはり緊張

はあった様子です。２日間お疲れ様でした。１人の生徒さんが体調不良をうったえられま

したので、休んで様子を見ましたが、本人の続行の意志が強かったので引き続き学習をし

ていただきました。４人とも真面目で素直な態度に感心致しました。今後も夢に向かって

この経験がつながることを祈っています。
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事業所名 西部消防署

A生徒

昨年より上達したこと

進んで仕事、体験に参加できた。特にロー

プ結索は昨年よりも良くできたと思う。

感想と御礼

煙体験では全く前が見えず体験とは言えど

もかなり焦りました。ロープ結索では救出に

ついての種目で島根県で元優勝した人に教え

、 。 、てもらい 良い経験になりました どちらも

将来役立つ事ばかりで、職場体験をして良かったです。職場の方には二年続けて引き受け

てもらい本当に感謝しています。有難うございました。

B生徒

昨年より上達したこと

２年の時は消防署の方とあまり話せなかったけど、３年の時には自分の意見が言えるよ

うになった。

感想と御礼

消防署で働くには、すごく大変なことがわかりました。あと、しおさい訪問で、消防署

でやる仕事の内容が知らなかったことも教えてくれたので、ほんとに勉強になりました。

西部消防署の皆様、優しく教えてくださって有難うございました。

C生徒

昨年より上達したこと

各個訓練の敬礼や気をつけ、休めなどが２年の時より上達したと思います。

感想と御礼

去年は消防署の仕事にはどんなものがあるかわからずに職場体験をしていましたが、今

年は少しはわかっていたので、去年よりスムーズに仕事ができました。救命の講習では今

年は なども教えてもらうことができてよかったです。去年もそうだったけど、今年AED
、 。 、も職場の人に親切にしてもらって あまり緊張せずに仕事ができました 消防署の方々

いろんなことを教えていただき、有難うございました。

職場より

昨年に比べて、全体に落ち着きと余裕がありました。また、救命講習の再実習において

学習力の高さに驚かされました。ロープ結索時の集中力、習得心も強く感心しました。消

防への関心が高く、体験学習２年目としては十分な体験ができなかったように思います。

２年目は、組織、施設、器具等が充実している本署（大田消防署）での体験学習が必要で

あったかと思います。
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資料 ３
２年生のみんなで「保育実習」に、参加しました。

２年生保育実習の感想から

★最初はどう接していいかわからなかったけれど、子供達のほうから「あそぼ」

とか「ごはんいっしょにたべよ」とか、積極的にすごく話しかけてくれた。

何回も名前を聞いて、何度も確認して、けどおぼえられなくて、けどすごく楽

しかった。

遊ぶときとかも、何したらいいかすごく迷ったけれど、自分のやりたいことと

かをいってくれて、すごくやりやすかった。

遊んでいて、すごい発見をする子がいたり、やんちゃな子供もいたり、そんな

中でも保育士さんたちは、みんな同じように接して、疲れた顔ひとつせずにすご

楽しかった。いと思った。

（そう、皆さんプロなんですよね）

☆最初はみんななれてくれるかすごく心配だったけれど、すぐなれてくれて良か

った。自分たちが持って行ったおもちゃで遊んでくれてうれしかった。昼ご飯の

生活習慣が良く身に付いて前になるときちんと自分の担当の仕事をやっていた。

いると思った。

（みんなもそうだったんだよ）

○（前略）みんなてきぱきと仕事をしていたので偉いなあと思いました。そろそ

そのあとに、みんなが「だっこしろ帰る時間が来て、お別れの挨拶をしました。

て 」と言ってきたので、一人ひとりだっこをしてお別れしました。。

（スキンシップは大切、我が子は抱きしめてやりましょう）

◇皆すごくかわいかったです。いってすぐにはなついてくれなかったケド、帰る

頃には皆がなついて。自分のところ来てくれたりしたので、すごくうれしかった

今日の保育実習を終えて幼児や保育士という仕事にすごく興味を持ちまです。

した。

そして、一つ夢が誕生します。この生徒は、今日持った夢（

を実 現するために、どう歩み出すのでしょうか。じっくり

見守りた いものです ）。


